

会員各位

当テニススクールスタッフの新型コロナウイルス感染者について（三鷹店）

平素より弊社スポーツクラブならびに各スクールをご愛顧賜り誠にありがとうございます。  
当テニススクールスタッフ1名が2021年8月10日（火）に発症し、2021年8月11日（水）にPCR検査の結果、新型コロナウイルスに感染していることが判明しました。

当テニススクールは保健所および産業医の指導に従って対応しており、現時点ではお客様および従業員に濃厚接触者はおらず、また、体調不良等の連絡も受けておりません。

保健所および産業医の見解、ならびに社内で協議をした結果、施設内の消毒・感染予防対策に問題ないと判断し、引き続き営業いたします。

今後の営業にあたりましては、引き続き保健所等からの指導に従い、お客様に安心してご利用いただけるよう安全を最優先に対応してまいります。

ご利用のお客様にはご心配をお掛けいたしますが、何卒ご理解のほど、よろしくお願い申し上げます。

<感染したスタッフが当テニススクールで勤務した日時・場所>

1. 日時

8月8日（日） 10:30～12:10

2. 使用施設

テニスコート

3. 備考

- ・対象者が類推、特定されることがないよう、詳細の情報開示は控えさせていただきます。
- ・発熱、咳、倦怠感等の感染を疑うような症状がございましたら、専門の相談窓口へご連絡下さい。

株式会社セサミ  
セサミスポーツクラブ三鷹  
セサミテニススクール三鷹